



**МИНИСТЕРСТВО ЭНЕРГЕТИКИ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(МИНЭНЕРГО РОССИИ)**

ЗАМЕСТИТЕЛЬ МИНИСТРА

ул. Щепкина, д. 42, стр. 1, стр. 2,
г. Москва, ГСП - 6, 107996

Телефон (495) 631-98-58, факс (495) 631-83-64

E-mail: minenergo@minenergo.gov.ru
<http://www.minenergo.gov.ru>

13.05.2016 № КМ-5000/13

На № _____ от _____

О Четвертом Международном форуме инновационных решений и технологий нефтегазовой и добывающей отраслей «Разведка, добыча, переработка 2016»

9-11 ноября 2016 г. в Москве состоится Четвертый международный форум инновационных решений и технологий нефтегазовой и добывающей отраслей «Разведка, добыча, переработка-2016» (Форум ЕРР-2016).

Форум проводится Фондом «Институт энергетики и финансов» при поддержке Минэнерго России в целях содействия решению первоочередных задач российского ТЭК и продвижению национальной энергетической политики России на международном уровне.

Программа Форума включает пленарное заседание «Мировой энергетический рынок и региональные интеграционные процессы», Международную конференцию «Сценарии, прогнозы и статистика мирового и регионального энергетического развития», Российско-Иранский и Российско-Японский энергетические форумы и другие мероприятия (программа прилагается).

9 ноября состоится Международный инвестиционный форум «Инновации в энергетике – инвестиции в устойчивое развитие экономики», где особое внимание

будет уделено вопросам локализации передовых технологий на территории России, совершенствованию законодательства в рамках реализации государственной политики в сфере импортозамещения, государственной поддержке инвестпроектов по производству промышленной продукции и другим вопросам инновационного развития нефтегазовой отрасли.

Значительное внимание в ходе работы Международного инвестиционного форума будет уделено новым возможностям и перспективам для инвесторов в инфраструктурные и региональные проекты российской энергетики.

Приглашаем Вас принять участие в Четвертом международном форуме инновационных решений и технологий нефтегазовой и добывающей отраслей «Разведка, добыча, переработка-2016».

Информацию о принятом решении прошу поручить направить ответственному координатору мероприятия Успенской Елене Юльевне (тел.: +7(495) 787-74-51, +7-925-011-93-21, e-mail: e_uspenskaya@fief.ru).

Официальный сайт форума: www.epp-forumexpo.com.

Приложение: Программа мероприятия на 6 л. в 1 экз.



К.В. Молодцов

To: CEO of the companies

The 4th International Forum of Innovative Solutions and Technologies for Oil, Gas and Mining Industry “EXPLORATION, PRODUCTION, PROCESSING-2016” (EPP-2016 Forum) will be held in Moscow on November, 9-11, 2016.

The Forum is carried out with support of the Ministry of Energy of the Russian Federation in order to address the priorities of the Russian energy sector and provide international energy security. The EPP-2016 organizer is the Institute for Energy and Finance (Russia).

The EPP-2016 programme consists of the Plenary «Global energy market and regional integration processes, International Conference “Scenario, forecasts and statistics for the global and regional energy development”, Russian-Iranian and Russian-Japanese Energy Forums and other events (the programme is attached).

On the 9th of November the International Investment Forum "Innovations in energy - investments in sustainable economy development" will take place. A considerable attention within the framework of the Investment Forum will be given to innovative development of oil and gas industry, localization of advanced technologies at the territory of Russia, the government support of investments for industrial projects, new opportunities for investors into infrastructure and regional energy projects and other issues.

The heads of the Russian and foreign state authorities, international organizations, diplomatic missions, investment structures, energy companies and organizations will participate in the event.

We are delighted to invite you to take part in the 4th International Forum EPP-2016.

Please kindly inform on your decision the EPP Coordinator - Dr. Elena Uspenskaya, (tel: +7(495) 787-74-51, mob. +7-925-011-93-21, e-mail: e_ustpenskaya@fief.ru).

An official website of EPP-2016: www.epp-forumexpo.com.

Attachment:

1. EPP-2016 Programme.

Deputy Minister of Energy of Russia

K. Molodtsov